



Realizarán brigada de Salud gratuita a comunidad Muxé/Ngüiú (LGBTTTIQ+) en el Istmo

** Juchitán de Zaragoza y Salina Cruz serán sedes de esta estrategia incluyente y sin discriminación*

Heroica Ciudad de Juchitán de Zaragoza, Oax., 4 de julio de 2025.- Con el objetivo de acercar servicios médicos gratuitos, dignos y con enfoque de derechos humanos a la población, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), en coordinación con la Organización No Gubernamental Medical Impact y la Red TAES (Tratamiento Acortado Estrictamente Supervisado) de Tuberculosis Costa, realizará brigadas de salud dirigidas a la comunidad Muxé/Ngüiú (LGBTTTIQ+).

A través de la Jurisdicción Sanitaria 2 Istmo, este 15 y 16 de julio la brigada se instalará en la Casa de la Cultura de Juchitán de Zaragoza, y el 17 del mismo mes en el auditorio municipal de Salina Cruz, en un horario de 8:00 a 16:00 horas.

El jefe de la Jurisdicción Sanitaria, Hebert Vidal Sánchez, informó que se prevé brindar atención a 120 personas por día, por lo que se invita a las y los interesados a registrarse previamente en los teléfonos 971 208 04 70 en Juchitán de Zaragoza y al 921 127 13 93 en Salina Cruz.

Destacó que esta estrategia busca ofrecer una atención integral, humanista y libre de discriminación, con servicios de medicina general, psicología, orientación nutricional, limpiezas dentales, toma de signos vitales, glucometrías, pruebas del Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH), hepatitis C y sífilis, detección de tuberculosis, desparasitación, terapia física, electrocardiogramas, ultrasonidos, espirometrías y educación para la salud, entre otros.

Vidal Sánchez reconoció el respaldo de la Casa de la Cultura de Juchitán para la realización de estas actividades, y enfatizó que esta labor se realiza con base en lo establecido en los artículos 1º y 4º constitucionales, que garantizan el derecho a la protección de la salud para todas las personas.

Por su parte, el director de Desarrollo Institucional y Vinculación Estratégica de Medical Impact, José Alberto Cernicchiaro Guadarrama, subrayó que el compromiso de la organización es llevar servicios de salud con perspectiva de género, calidez y calidad a quienes más lo necesitan; "agradecemos su colaboración para hacer posible esta acción en favor de los derechos y la salud de la comunidad Muxé/Ngüiú".

Con estas acciones, el Gobierno de Oaxaca, a través de SSO, reafirma su compromiso con una salud incluyente, accesible y con enfoque comunitario, en beneficio de todas las personas sin distinción.

-0-